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けがをしてもあきらめず、とてもすごいと思いました。これからもその強い心で頑張ってく

ださい。 

 

優勝おめでとうございます。これからも頑張ってください。 

 

湯浅さん、これからも目標に向かって頑張って下さい。今日の授業で夢はみるだけでは

だめだと思った。意志と計画と目標があることで、夢をみるということがいえるのだと実感

した。 

 

湯浅さんは、３年前「ピンチはチャンス」と言っていた記憶があります。去年、新型コロナ

ウイルスで、とても大変だったと思うんですけど、今年の大会で優勝したと聞いて、カッコ

いいなと改めて思いました。私も、「ピンチをチャンス」に変えられるような人になりたいで

す。 

 

「ピンチをチャンス」という言葉を時々思い出して、今後頑張っていきたい。 

 

自分が満足する結果になるように願っています。頑張ってください。 

 

湯浅選手の「ピンチはチャンス」という言葉はとても印象に残り、色々な場面で勇気づけ

られました。これからも「ピンチをチャンス」に変えて、アルペンスキーを頑張ってください。 

 

優勝おめでとうございます。私の耳には、“けがをされたこと”、“優勝したこと”しか聞い

ていませんが、その裏では、多大な努力をされたのだと思います。優勝は、新たなスタ

ートですね。私も高校生活を楽しみたいと思います。 

 

ピンチはチャンスに変えて生活したい 

 

「ピンチはチャンス」どんな時もこの言葉を忘れずに希望をもって生きていきたいと思い

ます。 

 

学校でスキーをしてその難しさを知ったので、さらに難しいスキーをするのはすごく尊敬



します。 

 

全日本優勝おめでとうございます。日本一の方が五中に来たことは僕にとってとても貴

重な体験でした。 

 

私も目標を立てて、あきらめようとせず「ピンチをチャンス」という言葉を思い出して高校

生活を送っていきたいです。 

 

「ピンチをチャンスに」を聞いて、私もピンチの時にこの言葉を思い出してチャンスに変

えようと思いました。オリンピックがんばってください！ 

 

優勝おめでとうございます。2年前に湯浅選手の講演会に参加できたこと、とても幸せに

思います。私自身もあの日に覚えた「ピンチをチャンスに」という言葉で受験を乗り越え

ることができました。本当にありがとうございました。湯浅選手、これからも頑張ってくださ

い。応援しています。 

 

けがを乗り越えて「優勝」という目標を実現していること、本当にかっこいいと思います。

これからも応援しています。 

 

今回の講話で改めて努力の大切さを知りました。自分の夢を目標に変えられるよう頑張

りたいです。湯浅さんも頑張ってください。 

今日の授業で聞いて夢は大きく目標は小さくていいのかなと思いました。湯浅選手頑張

ってください。 

 

大会優勝おめでとうございます。“ピンチはチャンス”という言葉が印象に残っています。

これからも応援しています。（以前、炎の体育会 TV に出演されているのを拝見し、驚き

ました！） 

 

講話により、自分なりの目標をたて、それを達成することができました。これからも多くの

人の勇気のためにも目標や夢を追い続けてください。 

 

湯浅選手、優勝おめでとうございます。「ピンチはチャンス」というお話を今でも覚えてい

ます。これからも頑張ってください。応援しています。 

 

義務教育が終わり、高校生になるなかで不安や期待などいろいろ思うことはあるけれど、

夢に向かってしっかり目標を立てて達成していきたいと思った。 



 

いろいろなお話を聞くことができてよかったです。夢をかなえるために、明確な目標をた

くさんたてていきたいです。 

 

校長先生の話を聞いて 3年前の目標をみて目標を達成するには自分の努力が必要だ

と分かった。目標をずっと頭の中で考えていても実践しなければ意味がないと思った。 

 

湯浅さんのお話を聞いてとても勇気づけられた部分もあったり、助けられたりした部分も

ありました。次のオリンピック優勝できるように頑張ってください。私も応援しています。 

 

優勝おめでとうございます。ついこの前お話していただいたほうがこのような成績を残し、

より素晴らしいと感じます。これからもご活躍を期待しています。 

 

私はプロのヘアーメイクアップアーティストになりたい夢があります。ピンチはチャンスを

思い出しながら頑張るので、湯浅さんも頑張ってください。 

 

優勝おめでとうございます。以前私たちに教えてくださったピンチはチャンスという言葉

をこれからも忘れず過ごしていきます。 

 

アルペンスキーについて、たくさんのことを話してくださりありがとうございました。私には

こういったケガなどの経験をしたことがまだないので、とても勉強になりました。 

 

優勝おめでとうございます。前回五中に来てくださった際のお話はとても良いものでした。

ありがとうございました。 

 

何か自分で一つ行動を起こさないと、人は変わらないままなのだと思った。湯浅選手も

努力してオリンピックに出られたと思うので、僕も努力を重ねていきたい。 

 

夢や目標のつけかたを変えて、夢が目標に、目標が実現できるように努力していきたい

と思いました。 

 

全日本大会での優勝おめでとうございます！湯浅さんの結果を聞いて、努力していると

いつかは努力が実るのだなととても実感しました。私はこれから努力をたくさんして、い

い結果に繋げたいです。 

 

オリンピックのために体を大切にして頑張ってください。そして大会優勝おめでとうござ



います。ピンチな時は「ピンチはチャンスだ！」という言葉を思い出して頑張っていこうと

思いました。 

 

大会お疲れさまでした。大きな大会で 1 位をとったのはすごいと思います。今の世の中

はコロナウイルスが流行しているので、身体に気をつけてください。 

 

これからの人生を生きていくにあたって、どうやって夢に向かって進んでいけばいいのか、

なんとなくわかった。とにかく常に目標を立て続けていれば、倒れることはないと思うので、

高校生活を積極的な気持ちで取り組んでいきたい。 

 

夢ができたら細かく目標をつくることにする。とても勉強になりました。 

 

定期的に自分を振り返ることが大事だと思った。そこで気づいた。 

 

２大会ぶりの優勝おめでとうございます。今後のご活躍も期待しています。 

 


